



Ríos-Farjat, Lilly Téllez, Germán Martínez y otros “nos traicionaron”: AMLO

Reclamo. “Somos seres humanos y cometemos errores”, indica el Presidente tras asumir la responsabilidad de sus propuestas

RAFAEL MONTES Y P. DOMÍNGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador lamentó haber propuesto para el Senado a Lilly Téllez y Germán Martínez, y para la Corte a los ministros Margarita Ríos-Farjat y Juan Luis González Alcántara Carrancá, pues, dice, lo “traicionaron”.

López Obrador recordó que hace unos días su hijo Jesús Ernesto le preguntó si consideraba que había cometido errores como Presidente y antes.

“Muchos. Uno no es perfecto, la perfección tiene que ver con el creador y con la naturaleza. Nosotros somos seres humanos y cometemos errores. Le explicaba, sin detalles, de gente que recomendé y que nos traicionaron”, dijo.

También sostuvo que se debe “tener paciencia, prudencia, pero no alarmarse. Imagínense cuántas traiciones en los procesos de transformación, en todos; las traiciones a los insurgentes, a los padres de nuestra patria: las traiciones a Juárez”, expresó.

El mandatario incluyó en la lista de personajes que lo han traicionado a dos de los ministros que propuso para ocupar un lugar en la Suprema Corte y que, por ejemplo, votaron por declarar inconstitucional la permanencia de la Guardia Nacional dentro del Ejército: Juan Luis

González-Alcántara Carrancá y Margarita Ríos-Farjat.

También mencionó a la senadora Lilly Téllez y al ex titular del IMSS, Germán Martínez, legislador del Grupo Plural.

El mandatario asumió la responsabilidad de que la senadora sonorensis haya llegado a su escaño, pues recordó que él se la presentó al ahora gobernador Alfonso Durazo para que participara con él en la fórmula de mayoría en 2018.

AMLO fue interrogado sobre si condenaba la actitud de Téllez durante la ceremonia de entrega de la medalla Belisario Domínguez a la escritora Elena Poniatowska, donde la funcionaria increpó al vocero presidencial, Jesús Ramírez, y al secretario de Gobernación, Adán Augusto López.

El Presidente respondió que “no, es normal, es parte de lo que estamos hablando, además yo soy responsable en buena medida, porque yo la propuse. Me tocó a mí proponerla al gobernador Alfonso Durazo, nuestro amigo; él hasta se extrañó, le dije ‘se requiere de sumar esfuerzos, voluntades’. Él yala convenció”, agregó.

El mandatario mencionó entonces los casos de Germán Martínez, que en mayo de 2019 renunció al IMSS, y los ministros Ríos-Farjat y González Alcántara.

“Entonces, primero uno debe

de actuar de buena fe, segundo, hay que respetar las opiniones y las libertades y tercero, también, tener paciencia, prudencia, pero no alarmarse, imagínense cuántas traiciones en los procesos de transformación”, comentó.

Reprochó que ahora “los que eran supuestamente de izquierda ya están en las filas del conservadurismo o los que eran de derecha y están vinculados con los que antes militaban en la izquierda, todo este contubernio o toda esta promiscuidad política, donde no hay principios, no hay ideales, pero también no es para alarmarse, esto es muy importante”.

Parientes de Assange

El Presidente se reunió ayer con John y Gabriel Shipton, papá y hermano del activista australiano Julian Assange.

A través de sus redes sociales el mandatario advirtió que su gobierno seguirá defendiendo al fundador de WikiLeaks al considerarlo como presopolítico.

“Recibí a John y Gabriel Shipton, papá y hermano, respectivamente, de Julian Assange, a quien seguiremos defendiendo, pues es un preso político y su caso es un inaceptable agravio a la libertad de expresión”, publicó.

En enero de 2021, el Presidente informó que su gobierno iniciaría las gestiones para ofrecer asilo político. ■